
　４月 23 日、ＩＴ企業「ゾーホージャパン株式会社」
（本社：横浜市）が、小長井区の元小長井駐在所に「川
根本町オフィス」を開所しました。
　町では県とともに、平成 28 年度より、町内の空き
物件を活用した「サテライトオフィス」の誘致事業を
実施しています。
　サテライトオフィスとは、おもに都市圏の企業が地
方に事務所を新設して業務の一部を移転することをい
います。これによって、多様性のある雇用の創出や町
内への転入者の増加が期待されます。
　昨年９月に行われた親会社（インド）のラジ・サブ
ロク社長による町内視察や、11 月から今年３月まで
の実証実験を経て、本町での開所が決定しました。

▲当日は事務所前にて開所式が挙行され、吉林章
仁静岡県副知事や小長井区の後藤勝区長など関係
者約20人が出席し、事務所の新たな門出を祝った。

この町だからこそできる
「豊かな働き方」

　開所式終了後には、地域の住民にもサ
テライトオフィスに親しんでもらおう
と、文化会館にて同社主催の開所記念イ
ベントが開催されました。
　親会社の本社がインドに所在すること
にちなんで、現地で普及している自動三
輪車の体験乗車や、インドカレーの無料
振る舞いなどが催され、訪れた町民を楽
しませました。

ゾーホージャパン株式会社が町内に「サテライトオフィス」を開所

記念イベ
ントも

開催されました！

ここにも、一つの物語。
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社長に聞きました　「私たちが川
こ こ
根本町を選んだ理由」

当
社
は
、
イ
ン
ド
に
本
社
を
持
つ
親
会

社
の
「
Ｚゾ

ー

ホ

ー

ｏ
ｈ
ｏ
」
が
開
発
し
た
コ

ン
ピ
ュ
ー
タ
ー
ソ
フ
ト
や
サ
ー
ビ
ス
を
国
内

で
販
売
す
る
会
社
で
あ
り
、
製
品
に
付
帯
す

る
保
守
サ
ー
ビ
ス
も
提
供
し
て
い
ま
す
。「
人

の
役
に
立
ち
、
人
と
喜
び
を
分
か
ち
合
う
」

を
企
業
理
念
と
し
、
社
会
的
意
義
を
考
え
な

が
ら
事
業
運
営
を
推
し
進
め
て
い
ま
す
。

そ
の
よ
う
な
中
で
、
当
社
が
サ
テ
ラ
イ

ト
オ
フ
ィ
ス
の
開
設
を
目
指
し
た
目

的
は
３
つ
あ
り
ま
す
。
ま
ず
１
つ
は
、
当
社

提
供
の
サ
ー
ビ
ス
が
国
内
で
も
普
及
し
始

め
、
お
客
さ
ま
を
サ
ポ
ー
ト
す
る
た
め
の

「
コ
ー
ル
セ
ン
タ
ー
」の
開
設
が
必
要
と
な
っ

た
こ
と
で
す
。
２
つ
目
は
、
テ
レ
ワ
ー
ク
の

推
進
に
よ
る
働
き
方
の
改
革
で
す
。
自
然
環

境
に
恵
ま
れ
本
社
被
災
時
は
代
替
拠
点
に
も

な
り
得
る
地
域
に
オ
フ
ィ
ス
を
整
備
し
、
遠

隔
地
で
あ
っ
て
も
本
社
と
遜
色
な
い
仕
事
環

境
を
実
現
す
る
こ
と
で
、
社
員
の
多
様
な
働

き
方
を
創
出
し
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。
３

つ
目
は
地
方
創
生
へ
の
貢
献
で
す
。
地
方
で

の
雇
用
創
出
や
女
性
の
活
用
な
ど
、
少
子
高

齢
化
社
会
に
お
け
る
新
し
い
「
働
き
方
」
を

実
践
し
、
日
本
社
会
の
活
力
あ
る
未
来
へ
寄

与
す
る
こ
と
を
目
指
し
て
い
ま
す
。

当
社
で
は
、
実
証
実
験
を
経
て
、
こ
の

３
つ
の
目
的
が
川
根
本
町
で
達
成
で

き
る
と
判
断
し
、
サ
テ
ラ
イ
ト
オ
フ
ィ
ス
の

開
所
を
決
め
ま
し
た
。判
断
に
あ
た
っ
て
は
、

自
然
環
境
が
豊
か
で
高
速
通
信
回
線
が
整
備

さ
れ
て
い
る
と
い
う
ハ
ー
ド
面
の
魅
力
は
も

ち
ろ
ん
で
す
が
、
町
民
の
皆
さ
ま
の
温
か
い

あ
い
さ
つ
か
ら
に
じ
み
出
て
く
る
人
柄
の
良

さ
と
い
っ
た
、
こ
の
町
が
有
す
る
ソ
フ
ト
面

に
も
心
を
ひ
か
れ
ま
し
た
。

今
後
は
、
こ
の
オ
フ
ィ
ス
を
コ
ー
ル
セ

ン
タ
ー
や
製
品
翻
訳
、
新
製
品
開
発

の
拠
点
と
し
て
発
展
さ
せ
て
い
く
こ
と
を
目

指
し
て
い
き
ま
す
。
ま
た
そ
れ
だ
け
で
な

く
、
イ
ン
ド
本
社
に
あ
る
企
業
内
大
学
と
連

携
し
、
町
内
の
中
高
生
を
対
象
と
し
た
英
語

教
育
や
プ
ロ
グ
ラ
ミ
ン
グ
教
育
で
協
力
し
地

域
貢
献
に
も
取
り
組
ん
で
い
き
た
い
と
考
え

て
い
ま
す
。

町
民
の
皆
さ
ん
と
と
も
に
、
魅
力
的
な

「
川
根
モ
デ
ル
」
を
作
り
上
げ
る
こ
と

を
目
標
に
努
め
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
の
で
、
こ
れ
か
ら
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願

い
し
ま
す
。

社員に聞きました　「サテライトオフィス、いかがですか？」

interview#1

ゾーホージャパン株式会社
迫
さ こ

　洋一郎 代表取締役

interview#2

ゾ
ー
ホ
ー
ジ
ャ
パ
ン
株
式
会
社

Ｚ
ｏ
ｈ
ｏ
事
業
部

中
沢　
仁じ

ん 

事
業
長

ゾ
ー
ホ
ー
ジ
ャ
パ
ン
株
式
会
社

川
根
本
町
オ
フ
ィ
ス

杉
山 

祐ゆ

か加 

さ
ん（
平
栗
区
）

▼横浜市のオフィスとはテレビ電話でやりとり。

　まさかこの町に住んでいながらＩＴ企業の社員
になれるとは、夢にも思いませんでした。コール
センター業務として問い合わせの受付や振り分け
を担当していますが、分からないことがあれば、
テレビ電話で本社の社員さんが教えてくれます。
家族もここでの仕事に興味を持ってくれていて、
最近では小学生の子どもたちも「オフィスを見て
みたい！」と言っています。

　通勤に疲れることもなく、静かな環境の中で、
集中して仕事ができるメリットを実感していま
す。また縁側に座ってＳＬの汽笛を聞いたり、千
頭駅前でお昼ご飯を食べながら地元の人と話した
り、気分転換がしやすいことも魅力ですね。ここ
から「豊かな働き方」を発信していくとともに、
お祭りなどにも参加して、地域に根づいたオフィ
スにしていければと考えています。
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